



## 第1回 部会/合同会議の報告

令和6年4月25日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター  
2階会議室等 出席38名 欠席10名



### 1. 村田会長挨拶

皆さんご苦勞様です。雨の多い肌寒い4月かと思えば気温30度近い日もあり体調管理が難しいこの頃です。この4月から協議会にも新しい方々をお迎えしましたので自己紹介して頂きたいと思ひます。

松阪市地域づくり連携課神戸地区担当の津村さん初め協議会新任の方々の挨拶がありました。

### 2. 事業実績報告

- ◆子ども遊び(第一回) 5/10(金)9名
- 3組の親子さんが音楽遊びで楽しみ交流をされました。



- ◆芝桜の維持管理 5/11(土)7名

●川沿いの草刈り・芝桜斜面の雑草取りを行いました。

- ◆ふれあい農園 5/11(土)6名

●農園全体の草刈りを行いました。

- ◆現地調査 5/13(月)12名

●あいにくの雨となりましたが松阪市職員6名の方と各自治会長立ち合いのもと要望箇所の視察を実施しました。



- ◆グランドゴルフ協議会長杯 5/14(火)44名

●雨で一週間延期になりましたが当日は好天に恵まれ、皆さん和気あいあい楽しめました。



女性優勝:朝柄さん、準優勝:大川さん、3位:落合さん  
男性優勝:朝柄さん、準優勝:鈴木さん、3位:榎本さん  
ホールインワン賞4名でした。

- ◆ 春の合同防災研修会 5/19(日)60名
- 私たちの神戸地区には津波浸水(所により最大浸水3M)エリア・液状化の可能性が極めて高いエリアがあります。今回、能登半島地震で支援活動された松阪市防災対策課の若林さん喜田さんから活動報告をしていただき、参加者全員で災害時の対応について話し合いました。



- ◆ 令和6年度自治会だよりスタート号を発行しました。

### 3. これからの事業

#### ☆ 防犯防災部会

- ◆ 地域(警察/学校)連絡協議会 7/4(木)

#### ☆ 地域環境部会

- ◆ 芝桜の維持管理 6/8(土)8:30～

#### ☆ 教育文化部

- ◆ 学習支援 7/27(土)

#### ☆ 公民館部会

- ◆ 健康料理教室 5/24(金)
- ◆ 歴史探訪(市内) 5/29(水)
- ◆ 子ども遊び(第二回) 6/14(金)
- ◆ 前川先生の料理教室 6/28(金)

#### ☆ 広報部会

- ◆ 協議会だよりの発行
- 自治会「なんでも趣味自慢」紹介コーナー  
6月:上久保町、7月:部田久保町
- 「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。

#### ☆ 健康福祉部会

- ◆ 春の体育祭ユニカール大会 6/2(日)
- 練習日 5/31(金)、6/1(土)

#### ◆ ふれあい農園

- こども農園
- ・ 第五小2年生、芋の苗植え 6/5(水)予備日6/7(金)
- ・ 畝作り 5/25(土)予備日5/26日

●貸し農園 4 区画(A-7.B-1.B-2.C-2)利用者募集  
(2,000 円/年)です。

◆ふれあいお菓子作り教室 6/16(日)

☆ 自治会部会

◆グランドゴルフ自治会部会長杯 6/4(火)

4. 報告/連絡事項

◆ 今後の会議予定

● 6 月度部会/合同会議 6/27(木)19:00～

☆自治会の紹介 パークタウン自治会

パークタウン自治会は設立後 約 34 年が経過した 265 世帯 会員数約 600 名強の神戸地区自治会の中でも比較的 大きい自治会の一つです。

周囲には徒歩圏内に ギョーとら・オークワ等のスーパーがあり 各種病院なども多く存在すると共に三重高校も近くにある

為 三交バス路線の始発・終着地点となっております。当自治会も高齢化が進む中「高齢者に住み



やすい街づくり」をスローガンにバス通り歩道のバリアフリー化等の活動と「自分達の住む街は自分達で綺麗にする」事を目標に 皆が参加し助け合いながら 年に数回の環境整備活動を行っています。

又 有志によるサークル活動も盛んで バス通り歩道の花壇作りや グランドゴルフ等も盛んに行われています。

☆学校イベント紹介

松阪市立久保中学校

☆新年度が始まりました☆

4月8日(月)、第77回入学式を行いました。223人の新入生を迎え、全校生徒687人で本年度をスタートしました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



☆誰一人取り残さない教育の実現に向けて☆

本校学校教育目標である「繋がり、考え、行動する生徒」の育成のため、地域・家庭・学校が三位一体となり、子どもたちの心身共に健全な育成にご協力いただき、見守りをお願い申し上げます。



その実現に向け、本校では、朝、夕の学活等の時間を利用して、様々なソーシャルスキル

トレーニングを行い、仲間と繋がり、互いの思いや感情を交流することによって「安心して学び合える仲間づくり」を進めていきます。そして、地域や社会と繋がり、地域や社会に興味を持ち、その課題を自分事ととらえ、主体的に考えて行動できるよう、未来と繋がり、友と夢を語り合い、その

実現のために今必要なことは何か考え、行動できる力を身に着けられるよう、子どもたち1人ひとりの



学びが、主体的・対話的で深い学びとなるよう取り組んでいきます。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

神戸の花道

☆神戸地区市民センター つつじ 4月26日

